

BAB IV

PENUTUPAN

Sampai pada akhir tulisan ini, berdasarkan penelitian dan analisis yang penulis lakukan terhadap kasus guna menjawab rumusan masalah yang ada, penulis dapat menarik kesimpulan. Sejak dari awal pendirian, HAARP bertujuan untuk meneliti perilaku ionosfer, untuk mengetahui bagaimana respon ionosfer bila gelombang radio dipancarkan langsung ke ionosfer, yang kemudian diharapkan akan bisa meningkatkan kualitas komunikasi dalam bidang militer mengingat ionosfer adalah tempat terbaik untuk menghantarkan sinyal radio, lalu menurut website resmi HAARP, tujuan HAARP lainnya selain mengenai sistem komunikasi juga untuk pengawasan serta melindungi warga sipil Amerika Serikat dan juga demi meningkatkan keamanan pertahanan negara.

Dalam hal ini berarti HAARP berkontribusi dalam penguatan sistem keamanan dan pertahanan Amerika Serikat, baik sebagai penguat teknologi komunikasi militer, sebagai senjata iklim, senjata

pemodifikasi cuaca, ataupun senjata pemusnah massal WMD. Bukti-bukti dan banyaknya pernyataan para tokoh besar dunia serta para ahli mengenai HAARP membuat HAARP semakin diyakini sebagai teknologi yang memiliki potensi besar dalam menciptakan sebuah senjata mutakhir baru yang lebih canggih dari pada senjata nuklir ataupun senjata canggih modern lainnya. Ditambah lagi dengan pengakuan dari pihak angkatan udara Amerika Serikat sendiri, kita tidak pernah tau apa yang telah Amerika Serikat lakukan dengan HAARP.

Tekanan atas mulai tersainginya kehebatan dan kekuatan pertahanan keamanannya sejak perang dingin juga menjadi pemicu yang membuat Amerika Serikat terus berupaya agar terus berada dalam kursi kendali, agar menjadi yang paling unggul dibandingkan dengan negara-negara lain. Bagaimana pun caranya Amerika Serikat sebagai negara yang diberi label “Superpower” harus selalu bisa melebihi negara lain dalam sektor apapun khususnya sektor kekuatan pertahanan keamanan, sifat seperti ini sudah dimiliki Amerika Serikat sudah sejak zaman perang dunia I. dengan anggaran militer yang luar biasa besar, terciptalah HAARP yang resmi beroperasi aktif pada tahun 1997, sebagai bentuk lain atas ikut andilnya Amerika Serikat dalam jalur Star Wars. Yang kemudian sukses membuat beberapa negara besar lainnya segan dan takjub khususnya Russia pada saat itu. Amerika Serikat semakin

memberikan kesan sebagai negara terkuat dan termaju yang pernah ada di ruang lingkup internasional.

Namun dengan keberhasilan sebagai pemegang dominasi dunia yang di bantu oleh HAARP, kontroversi dan protes bermunculan, mereka mengatakan bahwa Amerika Serikat tidak bisa seenaknya melakukan penelitian secara bebas terhadap aspek bumi yaitu bagian terpenting atmosfer, yaitu ionosfer. Para ahli sudah memberikan pernyataan bahwa kita tidak akan tau apa yang akan terjadi bila lapisan ionosfer ini di ganggu atau di sentuh dengan alasan penelitian. Maka dari itu sebagian warga dunia termasuk ilmuwan Russia Amerika, Presiden Hugo Chavez dan Jesse Ventura mengatakan bahwa HAARP adalah dalang dibalik beberapa peristiwa bencana alam yang sering terjadi paska HAARP aktif didirikan. Ditambah lagi mereka mengatakan bahwa HAARP hanya akan merusak lapisan ionosfer dan hanya membuat kondisi bumi menjadi semakin buruk. Namun itu semua tidak berdampak banyak pada HAARP dan pihak Amerika Serikat, mereka terus melakukan penelitian, bahkan saat HAARP ditutup, mereka telah resmi membukanya kembali. Itulah Amerika Serikat dengan ideologi liberal idealisnya yang terealisasikan dalam bentuk realis. Menghalalkan segala cara demi tercapainya kekuatan penuh untuk terus menjadi negara hegemon, tidak ada yang bisa dan

berani menentang Amerika Serikat dalam hal apapun, karna walaupun itu terjadi Amerika Serikat dipastikan akan selalu bisa menang, karena Amerika Serikat sudah terlanjur menjadi negara yang sangat besar dan sebagai pengendali sistem Internasional.